

DJENEBA ET FUSCO



Djénéba Kouyaté est née à Toukoto, dans le cercle de Kita, d'une famille de griots. Elle fut découverte par une ONG suisse implantée au Mali à travers une manifestation culturelle dans son village natal. Ainsi, elle a eu l'occasion de se présenter comme candidate dans l'émission Tounkagouna (télé crochet malien) du célèbre Boncala Maïga pour finalement gagner le premier prix. Depuis, Djénéba Kouyaté, surnommée « L'enfant de Toukoto », fait son petit bonhomme de chemin ; parait un premier album qui a rencontré son public elle a désormais décidé de mener un tout nouveau projet. A la ville comme à la scène, elle forme le duo « Djeneba et Fusco » avec son compagnon, Fousseyni Sissoko dit Fusco. Lui aussi lauréat de Tounkagouna, chanteur et guitariste, il est griot d'origine Khassonké comme elle. Tous les deux repérés et conseillés par les grands artistes de Bamako comme Ballaké Sissoko ou Nainy Diabaté, ils se lancent cette année dans un nouveau répertoire d'artistes musiciens, entre modernité et tradition, à l'image de leur génération. Clamant haut et fort l'envie de vie et de liberté de la jeunesse bamakoïse et malienne, ils n'en n'oublient pas pour autant leurs origines comme sources d'inspiration de leur musique.